

## Quelles attentes pour les associations sportives ?

Samedi, les premières Assises du sport se tenaient au lycée Marie-Curie. Des dirigeants et des représentants du monde sportif ont débattu de leurs attentes. Une journée riche en échanges.

### Une plus grande coopération

Le milieu sportif a témoigné de son envie de travailler plus souvent ensemble. La création d'un « conseil de vie sportive » a été évoquée.

« Il permettrait aux associations d'échanger entre elles, ainsi qu'avec les élus », a indiqué Angélique Chénel, présidente de la Maison des jeunes et de la culture (MJC). Marc Andreu Sabater a rap- pelé sa volonté de voir naître « une maison des associations qui pourrait permettre des rencontres et plus de coopération. »

Autre idée : une charte de valeurs commune à tous les clubs.

### Infrastructures

Les doléances sont nombreuses : salle de gym, skate-park, terrain synthétique pour le foot ou mur d'escalade, gymnase omnisports...

# 37%

C'est le pourcentage de Virois, parmi les adhérents des associations sportives de la ville. Le reste venant des communes alentours. Ce qui a posé la question de leur rôle à jouer, notamment pour l'entretien des infrastructures de la ville-centre.

Mélanie LELION.



Une quinzaine d'associations sportives étaient présentes sur les quarante que compte la ville.

Damien Marot, Roller-club virois



« Notre club a un réel besoin de financement pour développer son infrastructure et plus précisément une structure indoor pour promouvoir au mieux toutes nos activités. »

C'est un besoin énorme qui répond aussi à une demande constante des licenciés. Je crois avoir pu démontrer l'importance de ce financement notamment dans le cadre du développement de formations freestyles en tous genres, et je crois avoir été entendu, notamment, sur le fait que plus qu'un sport c'est une culture. >>

Christophe Lécuyer, AF virois



« C'était une première prise de contact fructueuse, qui a permis des échanges diversifiés ! »

On a pensé au sport avant de penser à nous. On a orienté le débat habituellement vers les problématiques collectives, puis individuelles. Les questions liées au terrain synthétique ont été soulevées afin de faire perdurer le foot durant l'hiver.

Je sais que notre maire fera de son mieux et je perçois aisément les contraintes financières de notre ville. De notre côté, nous sommes prêts à aider les autres clubs. >>

S. Lemetayer, club d'escalade



« Journée très positive et encourageante ! Le débat a enfin été ouvert ! Il me semble que nous avons, tous, été entendus. Pour ma part, c'est le cas. »

Et, je suis comblé quant à l'évolution du club.

On pourrait, grâce à la construction du mur d'escalade, ouvrir un créneau et permettre d'ouvrir notre sport à d'autres adhérents.

Chose que nous ne pouvions plus nous permettre de faire par manque d'espace depuis un certain temps. >>

Françoise Lemarié, club de gym



« Cette journée a permis de confronter les problèmes, avec lesquels on se bagarre depuis des années. Cependant, tant que je n'aurai pas vu la première pierre, je n'y croirai pas. »

Cela fait plus de dix ans que nous pratiquons notre activité dans une salle d'environ 70 m<sup>2</sup>. Ce projet de salle serait profitable à nos 170 licenciés et aux scolaires.

C'est donc, un besoin logique et durable, un investissement qui permettrait d'ouvrir, aussi, la gymnastique à tous les différents publics. >>